

Mahasiswa UGM Raih Tiga Penghargaan Nottingham University MUN

Monday, 07 Maret 2016 WIB, Oleh: Ika



Mahasiswa UGM berhasil meraih penghargaan dari ajang Nottingham University Model United Nation (NUMUN). Delegasi UGM berhasil memperoleh tiga penghargaan dalam kegiatan yang diadakan di The University of Nottingham, Malaysia pada 25-28 Februari 2016 lalu.

Penghargaan pertama sebagai The Most Outstanding Delegate dipersembahkan oleh Angelo Abil Wijaya (HI 2015). Kemudian, penghargaan Honorable Mention berhasil diraih Chitito Audhitio (HI 2015). Selanjutnya, delegasi UGM berhasil meraih juara dua dalam kompetisi video Youth Speak dengan membawakan materi mengenai usaha-usaha dalam menyelamatkan lingkungan hidup untuk masa depan yang lebih baik.

Angelo Abil mengatakan kegiatan NUMUN diikuti sekitar 200 mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi di dunia. Beberapa diantaranya adalah dari Brunei Darussalam, Singapura, Indonesia, Malaysia, Sri Lanka, Pakistan, Maldives, Prancis, Senegal, dan lainnya.

“Dalam kegiatan ini seluruh delegasi melakukan simulasi sidang, melakukan lobi, negosiasi, dan diplomasi seperti saat sidang PBB berlangsung,” jelasnya Senin (7/3) di FISIPOL UGM.

Dalam NUMUN ini UGM mengirimkan tujuh mahasiswanya. Selain Angelo Abil juga diikuti oleh Chitito Audhitio (HI FISIPOL), Aura Fadzila (HI FISIPOL), Kevin Abimanyu Jatmiko (HI FISIPOL), Smita Tanaya (JPP FISIPOL), Eufrasia Aradipka (HI) dan Dhanita (FH). Delegasi UGM dalam kegiatan ini berposisi menjadi perwakilan dari negara Inggris (UK).

“Masing-masing dari kami masuk dalam komite yang berbeda seperti Disarmement and International Security Commite, World Bank, United Nation on Women, United Nation Security Council, Economic and Finance, dan Special Political and Decolonization Commite,” imbuh Chitito Audhito.

Chitito menyampaikan dengan mengikuti kegiatan ini ia dan rekan-rekannya memperoleh banyak tambahan wawasan dan pengetahuan terutama dalam berdiplomasi dan melakukan negosiasi. Selain itu, juga berhasil meraih penghargaan dalam ajang bergengsi ini.

“Kami sangat senang dan bangga karena dalam NUMUN ini delegasi UGM bisa membawa pulang tiga penghargaan sekaligus,” terangnya.

Chitito mengaku gembira dan bangga akan prestasi yang telah berhasil diraih oleh delegasi COMMUN UGM. Ia berharap kedepan COMMUN UGM dapat mempertahankan prestasi yang diraih dan terus mencetak prestasi di berbagai kegiatan tingkat dunia. (Humas UGM/Ika)

Berita Terkait

- [UGM-University of Nottingham Ningbo Jalin Kerja Sama](#)
- [Prof. Sofian Effendi Raih Distinguished Alumnus Award GSPIA 2009](#)
- [Mahasiswa UGM Raih Penghargaan MUN Asia Pasifik](#)
- [Mahasiswa UGM Raih 3 Penghargaan Kompetisi Mikrobiologi Internasional "SIMPIC" 2016](#)
- [UGM Raih Penghargaan FESCO 2011](#)